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2021 年 8月 19日（木）　文書例会

会長あいさつ� 会�長　奥�林　　潔

幹事報告� 幹　�事　本�木　拓�也

　８月５日の例会でロータリーソング「奉仕の理想」を斉唱しました。
　私は、入会当初、奉仕を「理想」とすることに？を感じました。というのは、
巷で「理想はあくまでも理想であって、現実はねぇ…｝と言うことがよくあるか
らです。
　〝ロータリーの友〟の冊子を見ると、ロータリーの目的は、「奉仕の理念を奨励し、
これを育むこと」とあります。
　原語は「Ideal of Service」です。「Ideal」をネットで検索すると、Ideal の 
意味深いことがよく分かります。「Service」は、サービス残業やサービス業と日
常よく使われていますね。

　「Ideal of Service」がロータリーの基本精神！
　2021-22 年度の会長テーマは、「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」です。
　皆さんは、「みんなの人生を豊かにするために」どのようにサービスしていますか？
　私は、７０歳まで国民への奉仕者の国家公務員をしていました。今は当地で千本桜法律事務所と名付けて、〝花
咲か爺さん〟をしています。〝人〟としてのサービス残業です。
　ちなみに、私は、ロータリーソングとして、奉仕を「理想」と唄うのがうってつけと賛同しています。
　今月７日の地区ロータリ財団・補助金管理セミナーの Zoom オンライン会議に岡崎副会長らにご出席を頂
きました。

　９月１日（水）開催の３クラブ合同例会のスケジュールについてご連絡いたします。
　例会場は柴田ロータリークラブです。（表蔵王国際ゴルフクラブ内）
　

11 時 30 分　会長幹事会（会長幹事のみ集合）
12 時 00 分　昼食（全会員集合）
12 時 30 分　例会開始

　
　※例会終了後記念撮影を行います。



スマイル BOX の報告� 委員長　鈴�木　孝�典

近況報告�

岡崎　　隆 副会長：初の書面例会、大賛成です。様々な知恵でコロナ禍を乗り越えましょう。

藤江裕佳里 会員：奥林会長とグエンさんのおもいがけない出会い、ご縁を祝して。又、８月３日のグエンさ
んの誕生日を祝して。

森　　　徹 会員：クラブ歴史上初めての文書例会ですね。

甘糟　　仁 会員：奥林丸の出航に、幸あれと祈ります。お体を大切に。

小田部晃二郎 会員：大河原 R.C. 初の書面例会開催を記念して。

岡崎　　隆 副会長：酷暑の中、中学生と部活動（サッカー）を通した、青少年奉仕に汗しております。８月
の第一例会でお会いする頃には、毎年の事ですが日焼けで真っ黒になってるので驚かな
いでください。

藤江裕佳里 会員：先月でコロナ感染症ワクチン接種も無事終わり、ご近所から頂くきゅうり、なす、トマト、 
ピーマン、ししとう等季節の野菜を食べて、バランス良い食生活を心がけて過ごす毎日です。

森　　　徹 会員：ワクチン接種も終わりましたが、コロナウイルスに取りつかれないよう、なお一層気をつ
けてすごしております。

甘糟　　仁 会員：会長をやめてかなり楽になりました。今後は一会員として頑張ります。

武者　昌洋 会員：幹事お疲れ様です。重圧から開放され、日々穏やかに過ごしております。

佐々木由美子 会員：コロナワクチン接種について。相変わらずまだ１度も摂取しておりません。予約が難し
いようです。

武藤　　茂 会員：コロナワクチン第２回目接種しました。これからも油断しないよう気をつけます。

吉田　　茂 会員：体調いまいちで、欠席続きます。（腸ろうしている関係の為）

小田部晃二郎 会員：梅雨空が続き、気分が晴れない日々でしたが、奥林会長のご挨拶を読んで元気が出まし 
た。ありがとうございました。

櫻井　淳一 会員：ご苦労さまです。

米山記念奨学会委員会報告�

奥林　　潔 会長：グエンさん、法テラスに通訳者として登録されているそうです。奨学生が増加する為に積
立ます。


